

CARTA DE LA GERENCIA GENERAL

PETROQUIM, como única empresa productora de polipropileno en Chile, en conjunto con todos sus valiosos colaboradores ha logrado -a lo largo de su historia- consolidarse como un líder a nivel productivo, comercial y laboral.

Un desarrollo sostenido basado en tres pilares fundamentales: el Ámbito Económico-Comercial a nivel de accionistas y clientes; el Ámbito Social, en relación directa con el bienestar de nuestros colaboradores; y el Ámbito Medioambiental, siendo siempre responsables y cuidadosos de nuestro entorno.

La inspiración y políticas que han orientado y encauzado este desarrollo han buscado siempre el respeto y cumplimiento de las normativas legales y la mejora continua de todos nuestros procesos y procedimientos, fomentando una cultura empresarial responsable en todas las dimensiones del actuar corporativo: industrial, social, ético, laboral y legal, tal como se enuncia en nuestra **Misión** y **Visión**.

Somos una empresa conservadora e innovadora a la vez: conservadora en lo esencial que ha garantizado el progreso sostenido, e innovadores en la búsqueda permanente de optimizar nuestros procesos, prospectar nuevos productos y generar nuevos negocios en el ámbito petroquímico y de energía, fomentando el desarrollo de nuestros colaboradores y las buenas y sanas relaciones comerciales con nuestros clientes y proveedores.

Nuestro **Código de Ética** se enmarca en la Política de Prevención de Delitos de PETROQUIM S.A., en el desempeño de todas y cada una de sus actividades, no solamente para asegurar que nuestras actividades se apeguen a la normativa vigente, sino también para refrendar nuestro compromiso de buscar y cumplir los más elevados estándares y principios éticos de un Buen Gobierno Corporativo.

Jorge García Rodríguez Gerente General